

SAUVER SAINT MICHEL aux Sables d'Olonne

La statue de Saint Michel terrassant le dragon, sur la place de l'Eglise saint Michel des Sables d'Olonne, est en danger !



Inaugurée en octobre 2018, cette statue a provoqué une polémique qui prend de l'ampleur. La Libre Pensée, en décembre, a demandé de la déplacer ! La décision de justice donne 6 mois à la ville pour déboulonner St Michel !

Mais le maire a réagi... Depuis début janvier, d'immenses affiches fleurissent sur les panneaux de la ville ! C'est Saint Michel qui nous souhaite une belle année 2022 ! Il est à l'honneur cette année **grâce** à ses détracteurs ! Quelle ironie ! Ils ne pensaient certainement pas Lui faire une si belle publicité. L'information circule sur tous les réseaux sociaux en France et même à l'étranger ! La silhouette de Saint Michel trône dans toute la ville. Quoi de plus normal ? N'a-t-il pas dit à Jeanne d'Arc, au 15^{ème} siècle :

« **Je suis Michel, Protecteur de la France.** »

Les Sables d'Olonne, ville de la lumière, du Vendée Globe, réputée pour son port de pêche, ses marais salants, ses pistes cyclables, sa plage de sable fin, son microclimat, peut s'enorgueillir aujourd'hui de la publicité faite à l'Archange dans tous les lieux publics et, au delà de la ville, dans toute la France.



Chef de la Milice Céleste, Il revient en force pour nous dire : « N'ayez pas peur ! »
Le mal veut vous détruire mais : « **Qui est comme DIEU ?** »
Saint Michel sera toujours le plus fort. Il nous l'a déjà montré, à nous français, dans notre histoire, avec Jeanne d'Arc. Pour bouter l'ennemi hors de France, prions Saint Michel ! Merci Saint MICHEL !!